

Conseils d'écoles: la politique de la chaise vide!

Dans la plupart des conseils d'écoles qui viennent de se tenir, les représentants de la majorité municipale ne sont pas venus siéger.

Sans doute ne tenaient-ils pas à répondre aux questions des parents d'élèves et des enseignants sur la fermeture programmée de nos écoles.

Ce sont les Mantais qui devront posséder le courage qui manque à ces élus afin de les faire reculer. Comme ils l'ont fait dernièrement, avec succès, pour le collègue André Chenier.

Marc Jammet
Conseiller municipal PCF.